
6 Pièces

231 m²

Réf. 8232

2 950 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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Nichée  dans  un  domaine  privé  et  clos  à  5  minutes  des  plages,  cette

élégante villa offre un panorama splendide sur la côte sauvage et la mer

turquoise qui vient lécher les roches rouges de l'Estérel. La villa occupe

un  terrain  en  restanques  de  1,050  m²  avec  piscine  chauffée  à

débordement et propose 4 chambres à coucher dont une master suite

pour une surface de 231 m². Le séjour salle-à-manger s'ouvre sur une

terrasse  exposée  sud-est  qui  surplombe  la  piscine  et  révèle  un

formidable panorama pour savourer chaque moment de la journée. La

propriété comprend un garage fermé.

Nestled  within  a  private  and gated domain,  just  5  minutes  from the beaches,  this

elegant villa  offers a splendid panorama of the rugged coastline and the turquoise

sea gently caressing the red rocks of the Esterel. The villa occupies a terraced plot

of  1,050  m²  with  a  heated  infinity  pool  and  features  4  bedrooms,  including  a

master suite, covering a total area of 231 m². The living-dining area opens onto a

southeast-facing terrace overlooking the pool, providing a breathtaking backdrop to

savor every moment of the day. The property includes a closed garage.
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